

IVZ – Mettingen 14.03.2017

Kolpingsfamilie wird 90 Jahre alt - Jubiläumsfeier beim Dorffest /32 Ortsverbände werden erwartet



Die Mettinger Kolpingsfamilie ist mit ihrem neuen Leitungsteam mit dem Sprecher Frank Bosse (hinten, 3.v.l.), mit Mathilde Gielsok (hinten, 2.v.l.) und Yvonne Jasper (hinten, 2.v.r.) für die kommenden drei Jahre gut aufgestellt. Andreas Büscher (hinten, 3.v.r.) verabschiedete sich nach 14 Jahren aus der Vorstandsarbeit. Foto: Dietlind Ellerich

-del- METTINGEN. Andreas Büscher geht, Yvonne Jasper kommt, Mathilde Gielsok bleibt, Frank Bosse ebenso und macht zudem den Sprecher. Mit diesem Leitungsteam ist die Mettinger Kolpingsfamilie für die kommenden drei Jahre gut aufgestellt. Weiter wählten die Mitglieder bei ihrer Generalversammlung mit Petra Büscher und dem Seniorenbeauftragten Konrad Heimbrock zwei Beisitzer für drei Jahre wieder sowie Peter Gielsok zum offiziellen Beisitzer für ein Jahr neu. Grund für den zusätzlichen Beisitzerposten ist der „Tag der Treue“. Gielsok plant maßgeblich diesen Tag, den die Mettinger Kolpingsfamilie im Jahr ihres 90-jährigen Bestehens gemeinsam mit dem Kreisverband Steinfurt am 13. Juli feiert. Die Feier wird während des viertägigen Mettinger Dorffestes im Veranstaltungszelt auf dem Parkplatz an der St.-Agatha-Kirche ausgerichtet. Mit dem Angebot, den „Tag der Treue“ in Mettingen zu organisieren, habe er beim Kreis- wie beim Bezirksverband offene Türen ingerannt. Gielsok freut sich über die positive Rückmeldung von allen Seiten sowie über mehrere Dutzend Mitglieder der Generation 55 plus, die sich bereit erklärt hätten, im Vorfeld und während des großen Tages tatkräftig mit anzupacken. Im Kalender stehen für den Festtag, zu dem unter anderem Abordnungen der 32 Kolping-Ortsverbände aus dem gesamten Kreis Steinfurt erwartet werden, nach der Messe ein Festvortrag des Bundestagsabgeordneten Karl Schiewerling. Der Politiker ist laut Gieslok „ein Kolpinger vom alten Schrot und Korn“. Ferner sind Grußworte des Kolping-Kreisvorsitzenden Heribert Knollmann und der Bürgermeisterin Christina

Rählmann vorgesehen. Darüber hinaus ist ein attraktives Besichtigungsprogramm geplant.

Ein weiterer Höhepunkt im Jahresprogramm des Mettinger Ortsverbandes ist das Sommerfest am Sonntag, 2. Juli. Unter dem Motto „Begegnung und Kennenlernen“ ist mit jeder Menge Aktionen für Spiel und Spaß rund ums Pfarrheim und in Pastors Garten gesorgt, versprechen die Organisatoren der verschiedenen Familienkreise. Der Festausschuss wird sich am 9. Mai zusammensetzen, um die Details abzustimmen.

Peter Gielsok wies weiter darauf hin, dass für Robert Stermann, der bisher die 14-täglichen Radtouren geleitet hat, dringend ein Nachfolger gesucht werde. Er selber stehe für diese Aufgabe nicht zur Verfügung. Er wolle den Koordinator lediglich unterstützen, machte er deutlich. Es gehe um die Planung von rund 15 Touren, die für die Zeit zwischen dem 11. April und Mitte Oktober im Kalender stünden.

Gielsok bat zudem um Unterstützung bei der Aktualisierung der Homepage der Kolpingsfamilie. Gesucht werden Informationen, die die Historie des Ortsverbandes zwischen 2002 und 2017 ergänzten.

Ein großes Dankeschön und viel Applaus gab es für den scheidenden Teamsprecher Andreas Büscher sowie für die Bannerträger, die unter der Regie von Josef Köning immer parat stünden.

Pastor Timo Holtmann, Präses der Kolpingsfamilie, stattete der Generalversammlung aus gesundheitlichen Gründen nur einen kurzen Besuch ab.